

En relación con la carta enviada por Brookfield Corporation, que ha circulado en medios de comunicación, informamos que la misma corresponde a su posición como accionista mayoritario de ISAGEN y a sus inquietudes como uno de los principales inversionistas extranjeros en Colombia.

La administración de ISAGEN, reconoce una preocupación legítima de Brookfield por las modificaciones que se están proponiendo en el funcionamiento del mercado de energía en el país a través de un proyecto de decreto de intervención en el mercado de Bolsa, que incrementa significativamente los riesgos de inversión y afecta la competencia en un momento en el que el país requiere una ampliación significativa de la capacidad de generación para asegurar el abastecimiento presente y futuro de energía.

Por nuestra parte, desde ISAGEN hemos hecho los comentarios técnicos y jurídicos en relación con los inconvenientes del proyecto de decreto, en los plazos establecidos por el Gobierno para este fin.